

Warum "mein campus"? Warum muss ich alles selbst machen?

03.05.2024 14:39:02

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	ZUV: Campusmanagement::mein campus::Prüfungsverwaltung::Studierende	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	11:01:43 - 10.02.2015

Schlüsselwörter

mein campus, Selbstbedienung, Self-Service, Online-Portal, Online-Druck

Symptom (öffentlich)

"Jetzt muss ich mir auch noch den Studentenausweis selbst ausdrucken!"

Problem (öffentlich)

Lösung (öffentlich)

Wir haben in den vergangenen Semestern viele studentische Servicefunktionen wie Veranstaltungs- und Prüfungsanmeldung, Anzeige/Druck von Notenspiegel oder Anzeige/Druck von persönlichen Semesterunterlagen auf der Plattform "Mein Campus" zusammengefasst.

Dabei stand stets die Benutzerfreundlichkeit im Vordergrund. Ähnlich wie etwa beim Online-Banking ging es der Universität stets darum, den Studierenden Wege zur Verwaltung abzunehmen und die Möglichkeit zu geben, alle wichtigen Dinge bequem am Computer erledigen zu können.

So kann man heute beispielsweise in Sekundenschnelle und ohne große Umstände Prüfungstermine nachschauen oder Prüfungsergebnisse abrufen. Eine der Funktionalitäten des Systems ist, dass man seine Semesterunterlagen selbst ausdrucken kann.

Der Vorteil dieser komfortablen Möglichkeit ist, dass Sie jederzeit Zugriff auf Ihre Unterlagen haben. Wenn Sie etwa zusätzliche Immatrikulationsbescheinigungen brauchen, müssen Sie dafür nicht mehr persönlich in der Studentenkanzlei in Erlangen erscheinen. Auch führen nicht mitgeteilte Adressänderungen heute nicht mehr dazu, dass die Unterlagen postalisch unzustellbar sind. Die weit überwiegende Mehrzahl Ihrer Kommilitonen hat diese Neuerung übrigens positiv aufgenommen.